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我市开展交通大整顿
本报讯!记者 陈思"为深入贯彻省委书记#省

人大常委会主任徐光春关于我市交通管理工作的
重要指示精神$昨日上午$我市召开动员大会$对为
期一个月的%严格执法$严肃风纪$确保省会交通安
全畅通&整顿活动进行了部署$切实为中博会和拜
祖大典创造良好的交通安全环境'

目前$ 我市交通管理工作存在的问题特别是
道路拥堵问题已经影响到人民群众的顺利出行(

!

日上午$徐光春召集省市相关领导$就省会交通安
全管理工作作出重要指示和要求( 我市各级领导
高度重视$市公安局迅速行动$决定自

"

月
#$

日
至

%

月
#$

日$在全市范围内掀起交通安全环境治
理整顿的高潮$确保道路安全#有序#畅通(

市委常委#组织部部长#市公安局局长姚待献
要求$要形成全局上下齐抓共管的%大交管&工作
格局)开展与交通管理工作有关的大查究活动$重
点查究酒后驾驶机动车#乱停乱放#乱鸣警笛#违
反规定使用警用器材等违反交通法律法规的行
为)结合%讲正气#树新风&和%六个专项治理&等主
题教育活动$加强队伍内部的教育管理$严肃警容
风纪$为全社会的交通参与者作出表率(

省直#市直各单位及驻豫部队#武警部队等单
位有关负责人参加会议( !相关报道见
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根据郑州市市委、市政府进一步加强城市规划和

市容综合整治工作的要求，依据《郑州市市政工程设施

管理条例》，决定对郑州市建成区内的书报亭进行整

治，属违法占用城市道路的书报亭，将依法限期拆除。

现就有关事项通告如下：

()*+,-

郑州市建成内所有违法占道的书报亭。

.)/+01234

自本通告发布之日起，违法占道书报亭所有人

务必在三日内自行拆除；逾期未自行拆除的，城市

管理行政执法部门将依法强制拆除。

5)/+67

《郑州市市政工程设施管理条例》第五十八条规

定：“在市政工程设施范围内的违法建筑物、构筑物

在限期内不自行拆除的，市、区城市管理行政执法机

关可以强行拆除”，根据上述规定，对逾期未自行拆

除的违法占道书报亭，由城市管理行政执法机关依

法强制拆除。
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本报讯!记者 潘燕"昨日上午$省委常
委+市委书记王文超对我市城镇居民医疗保
险和社区卫生服务体系建设工作进行专题
调研( 他指出$各级各部门要统一思想#提高
认识$通过%四抓一加强&$切实把这项造福
于民的工作抓紧抓好( 市领导杨丽萍#龚立
群参加调研活动(

建立以社区服务为基础的新型城市卫
生服务体系$是建立城镇居民医疗保险制度
的核心内容之一$金水区是我市今年实施这
项制度的首批试点( 上午$王文超一行先后
来到金水区凤凰台社区卫生服务中心筹建
处和南阳路社区卫生服务中心$察看了解社
区卫生服务中心建设# 社区医务人员培训#

医疗设施配置#社区居民健康档案#保健就
医等情况(

南阳路社区卫生服务中心是由原郑纺
机医院转型而来的一家社区医疗中心$如今
已成为南阳路辖区

""

家单位#

#$

个社区#

'

万多居民看病就医的重要场所( 察看中$王
文超说$企业医院通过转型$面向社会#面向

社区$为广大居民百姓服务$医院潜力得到
了充分发挥$ 医疗职能得到了充分体现$业
务量也有明显提升$ 同时还服务了广大百
姓$这是一件好事$要继续坚持下去( 他叮嘱
市卫生局负责人$ 要充分整合现有企业#机
关#学校等医院资源$更好地做好社区医疗
卫生服务工作(

在随后举行的座谈会上$王文超听取了
当前我市城镇居民医疗保险体系建设和新
型城市医疗卫生服务体系建设工作等情况
的汇报( 据了解$今年年底前$我市要在中心
城区实现城镇居民医疗保险全覆盖$ 目前$

这项工作已全面启动$市内各区的参保登记
工作即将展开( 同时$我市将在全市推进新
型城市医疗卫生服务体系建设$在所有办事
处和社区建立社区卫生服务中心和社区卫
生服务站$ 今年将新建

($

所社区卫生服务
中心$力争让新型城市医疗卫生服务走进千
家万户$逐步实现城市居民看病%小病进社
区
,

大病进医院&的目标(

王文超指出$ 实行全民基本医疗保险

制度和新型城市医疗卫生体系建设是党中
央# 国务院的重大决策$ 是关系民生的一
个重要方面 $ 是人民福祉的一个重要指
标$ 也是密切党群关系# 干群关系$ 树立
党和政府良好形象的一个重要体现 ( 对
此$ 各级党委政府要进一步统一思想$ 提
高认识(

王文超对做好下一步工作提出具体要
求,,,

一要抓好规划$做好方案( 建立城镇居
民医疗保险体系和新型城市医疗卫生体系
是一个系统工程( 要搞好调研$做好筹划$拿
好方案$在示范的基础上全面铺开( 要根据
我市医疗资源情况$根据居民需求$制定科
学合理的社区卫生服务站点布局$并做好人
力#财力的分配(

二要抓好新型城市医疗卫生服务体系
建设$不断提高广大居民的健康水平( 要加
强宣传$提高认识$使各级各部门#各医疗单
位和全市人民都了解和重视这项工作( 要充
分整合现有社会医疗资源$建立健全社区医

疗卫生服务机构$ 使其充分为社区百姓服
务$要努力提高医疗技术水平(

三要抓好医疗保险体系建设$确保市民
有病能得到医治(要抓好试点(民政#公安等
部门要搞好服务$弄清居民结构$动员居民
参保( 要加大人力物力的投入$搞好网络建
设$提供良好的技术保障和工作基础( 要努
力工作$年底前实现全市居民医疗保险全覆
盖( 金水区作为试点单位$要抓紧摸底$大力
推进$为年底前在中心城区全面建立城镇居
民医疗保险制度起到带头作用(

四要抓好队伍建设( 建设一支全心全意
为人民服务#政治素质高#技术水平优#服务
质量好的医疗卫生队伍(

王文超强调$各级各部门要把新型城市
医疗卫生体系建设和医疗保险体系建设摆
上重要议事日程$切实加强领导$明确责任$

全力以赴把好事办好#实事办实$有规划#有
方案#有步骤$扎扎实实#富有成效地把这项
造福于民的工程建设好$让老百姓真正体会
到党和政府的温暖$为全省作出榜样(

中部崛起办公室成立
BCDEFGHIJK

据新华社北京
"

月
#$

日电!记者 刘铮"国家
发展和改革委员会

#$

日宣布$在发展改革委设立
国家促进中部地区崛起工作办公室$ 中部崛起进
入了更具操作性的实施阶段(

记者从发展改革委了解到$ 根据中央机构编
制委员会办公室 -关于调整发展改革委机构编制
的批复.$ 中部办负责研究提出中部地区发展战
略+规划和政策措施$促进中部地区崛起有关工作
的协调和落实(

%中部办的设立$标志着中部地区崛起进入了
更具操作性的实施阶段(&发展改革委有关负责人
表示(

根据中编办批复的新增行政编制$ 发展改革
委决定在地区经济司增设中部地区发展处+ 中部
地区政策体制处( 中部办的具体工作由发展改革
委地区经济司承担(

自
)$$&

年
"

月-关于促进中部地区崛起的若
干意见.发出以来$发展改革委等部门不断加大落
实力度$ 明确了各部门在促进中部地区崛起工作
中的分工$ 划定了中部地区比照振兴东北等老工
业基地和西部大开发有关政策的地域范围$ 具体
政策内容经研究协调也已基本确定(

温家宝出访韩日
据新华社北京

"

月
#$

日电 应韩国总统卢武
铉和日本首相安倍晋三的邀请$ 国务院总理温家
宝

#$

日上午乘专机离开北京$对韩国和日本进行
正式访问(

陪同温家宝总理出访的有* 外交部部长李肇
星+国家发展和改革委员会主任马凯+商务部部长
薄熙来+文化部部长孙家正+国务院研究室主任魏
礼群+国务院副秘书长李适时+外交部副部长武大
伟+温家宝总理办公室主任丘小雄(

据新华社首尔
"

月
#$

日电!记者 李诗佳 李

拯宇"中国国务院总理温家宝
#$

日乘专机抵达韩
国首都首尔$ 开始对韩国进行为期两天的正式访
问( 这是

'

年来中国总理首次正式访问韩国(

访问期间$ 温家宝总理与韩国总统卢武铉举
行会谈$并会见了韩国总理韩德洙(两国领导人就
双边关系以及共同关心的重大国际和地区问题交
换了意见( 此外$他还将会见韩国国会议长+政党
领袖以及各界人士$并出席纪念中韩建交

#%

周年
的活动(

韩国是温家宝总理此行的第一站$

##

日他还
将赴日本访问(
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汉阙封顶 央视进驻

本报讯 !记
者 党贺喜 许大

桥 通讯员 赵建

中 文
-

图 " 昨日
下午

&

时 $ 随着
大理石制作的阙
顶被吊车稳稳地
安放在阙帽上$黄帝故里景区改扩建的
标志性工程,,,

#'

米高的汉阙大功告
成( 至此$黄帝故里景区改扩建工程已
全部进入尾声(

昨日距黄帝拜祖大典还有
!

天$记
者在施工现场看到$各项工程均已进入
扫尾阶段*圣火台前 $施工人员在精心

打磨台前的九龙壁浮雕!如上图"$铺设
台面大理石板( 据了解$圣火球的颜色和
火球大小调制正在郑州进行(取材加工于
河北省的牌坊大理石板材已于昨日凌晨
运抵景区$施工人员按照编号$像%堆积
木& 一样将

(&

块造型各异的牌坊板材各
就各位$预计今天即可安装完毕( 中华姓

氏广场南侧$五座
姓氏墙以及顶坛
四周的宋代百家
姓墙上 $

($$$

个
姓氏已镌刻完毕$

施工人员正在进
一步精细打磨 (

据介绍$未来两三天内$将完成脚手架拆
除+细节打磨+现场清理等环节$靓丽一
新的黄帝故里景区将盛装迎盛典(

另据悉$ 中央电视台大典直播人员
已于昨日陆续抵达新郑( 先期到达的

($

多名技术人员开始进场安装直播器材$

做直播前的各项准备工作(

拜祖大典
迎亲线路 4公里
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本报讯!记者 武建玲"记者从昨日召开的丁亥
年黄帝故里拜祖大典新闻发布会上获悉$ 今年拜祖
大典活动规格将比去年更高$活动内容更丰富$亮点
也将更多(

据了解$ 丁亥年黄帝故里拜祖大典的主题确定
为%和谐中原+和谐中国&(此次拜祖大典继续由省政
协主办$郑州市人民政府和新郑市人民政府协办$主
办规格高)邀请嘉宾的规格更高$截至

"

月
%

日$回
执参会的

)&(#

名嘉宾中$有国家级领导
"

人+省部
级领导

%!

人+海外嘉宾
#"%&

人$海内外知名专家+

学者+侨商界领袖+会长是今年拜祖大典嘉宾构成的
主要人员)届时将有两万余人现场参加拜祖大典(

今年的拜祖大典主要包括三项主体活动+ 两场
高层论坛+三场书画联展以及经贸洽谈+旅游推介等
活动(三项主体活动分别是*

"

月
#!

日在新郑黄帝故
里举行的拜祖大典+

"

月
#.

日在黄河风景名胜区炎
黄二帝广场举行的炎黄二帝塑像落成庆典+

"

月
#.

日晚在郑东新区国际会展中心举行的拜祖大典音乐
会( 两场高层论坛分别是

"

月
#'

日至
#.

日在新郑
举行的黄帝文化国际论坛和

"

月
#.

日在郑州举行
的首届炎黄文化高层论坛( 三场书画联展分别是

"

月
)$

日在河南博物院举行的丁亥年黄帝故里拜祖
大典全国书画展$

"

月
)$

日在弘润华夏大酒店举行
的走进郑州第五届海峡两岸书画展$

"

月
#'

日在郑
州美术馆举行的炎黄二帝塑像落成庆典书画展(

新郑黄帝故里拜祖大典形成了 %一线+ 三点+两
场+九项议程&的格局$%一线&即高速公路新郑入市口
至黄帝故里景区全长

.

公里的一条迎亲线路)%三点&

即东入市口的群众欢迎队伍和
!

条舞龙表演+人民路
古城口

)$$

架舞狮表演+ 炎黄广场的
&&$

面盘鼓表
演)%两场&即内外两个现场$%外场&即中华姓氏广场
的民拜活动$%内场& 即黄帝广场的嘉宾现场拜祖活
动)%九项议程&指大典前的欢迎仪式和大典仪式的九
项议程$即盛世礼炮+敬献花篮+点火上香+行施拜礼+

恭读拜文+点燃圣火+高唱颂歌+乐舞敬拜+天地人和(

炎黄二帝塑像落成庆典有六大看点* 庆典规模
宏大$国家领导人+海外政要+著名华商华侨+海内外
知名人士及两万余群众将出席此次庆典活动) 将用
中国传统古老乐器编钟演奏序曲)舞狮+舞龙+少林
武术+陈氏太极+盘鼓表演同时进行$充分展现古老
中原文化特色)

)$$$

名青少年将在著名歌唱家杨洪
基领唱下共吟由我国著名书画大师范曾创作的 -炎
黄赋.)主宾共同启动分别象征着炎帝和黄帝的两座
红黄启动装置$在山体上弹出%炎黄始祖$祈福中华&

的巨型条幅$ 并同时由塑像肩部向两侧飞出彩烟和
两条由飞艇遥控的巨龙$将庆典活动推向高潮)庆典
结束后$贵宾将前往山侧共植%和谐林&$寓意中华民
族繁荣昌盛+生生不息(

lmnopkqrs,tuvjwtuxyz{

责任落实到位 推进重点项目
本报讯!记者 王一博"昨日上午$市

跨越式发展综合协调办公室召开第三次
联席办公会议$ 市长赵建才要求有关部
门建立良好的工作机制$ 把工作责任落
实到位$确保各重点项目扎实推进(

会议听取了市城市快速轨道交通
项目+ 中南邮政物流集散中心项目+市
生态水系规划和建设项目+三大电源建
设项目+中原制药厂重组项目 +黄帝文
化苑规划和建设项目及嵩山古建筑群

申遗项目的进展情况$并针对项目建设
中存在问题和遇到的困难进行协调解
决$部署下一阶段的工作(

赵建才指出$跨越式发展的重点项
目关系到我市跨越式发展的进程$对转
变我市经济增长方式+调整产业结构都
有着重要意义( 他要求$跨越式发展的
)$

个重点项目必须要建立专门工作班
子$各有关部门及负责人要尽快制定出
下一步具体工作方案$确定项目建设的

时间+节点+顺序+流程+内容$各项目负
责部门和领导也要进一步加强沟通协
调$做到及时汇报 $项目领导班子要一
抓到底$全力推进跨越式发展重点项目
的建设工作(

目前$我市跨越式发展
)$

个重点项
目的建设已经进行了评审$并设有专门督
查机构$定期检查+督导项目进展情况(

市领导赵瑞东 +丁世显 +王林贺出
席会议(


